

Ursenbach im Sternenmeer

In der Schule Ursenbach wurde in den letzten Wochen fleissig gebastelt, gebrannt, gemalt, gefaltet, geschnitten, geklebt und geschmückt. Pünktlich zum Start der Adventszeit wurde das diesjährige Weihnachtsprojekt „Sternenweg“ von der gesamten Schule, Kindergarten bis 9. Klasse, eingeweiht. Am 1. Dezember marschierten alle Klassen bei kühlem und regnerischem Wetter los, um die entstandenen Sternposten der anderen zu bestaunen. Auf unterschiedliche Art und Weise zeigen alle 15 Posten die Vielfalt der Sterne und lassen die Besucher bei musikalischen wie auch künstlerischen Posten in ganz Ursenbach verweilen und geniessen. Nach einem längeren Spaziergang durch das Dorf wartete auf die Schüler und Schülerinnen als Krönung des Projekts ein wärmer Punsch und ein leckerer Grittibänz. Viele zufriedene Gesichter strahlten schliesslich auf dem Pausenplatz um die Wette mit den vielen funkelnden Sternen im Dorf. Der Sternenweg ist offen für gross und klein, alt und jung bis zum Dreikönigstag. Weitere Informationen zum Sternenweg finden Sie auf der Homepage der Schule Ursenbach. Ein grosser Dank geht an alle helfenden Hände, die in irgendeiner Form einen kleinen oder gar grösseren Beitrag zu diesem einzigartigen Weihnachtsprojekt beigesteuert haben. Wir bedanken uns bei allen Landbesitzern sowie bei denjenigen, die fleissig beim Aufbau der Posten mitgewirkt haben. Ein grosses Merci geht auch an das kreative und ausdauernde Grüppchen von Lehrerinnen, die den Sternenweg mit viel Herzblut und Liebe zum Detail ausgeklügelt haben. Nicht zu vergessen sind alle Schülerinnen und Schüler, die die Sternposten mit Fleiss und Schweiss gestaltet haben. Die Schule Ursenbach wünscht allen eine leuchtende Adventszeit und einen zackigen Rutsch ins neue Jahr!